

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Orihuela un mes. 0'50 pts.
Fuera un trimestre 2'00 »
Número suelto. 0'45 »
Id. atrasado. 0'25 »

EL ALACRAN

PERIÓDICO IMPARCIAL

DE LITERATURA É INTERESES MATERIALES.

ANUNCIO.

Se admiten anuncios, suscripciones y reclamaciones en la Redacción, así como toda la correspondencia.

AÑO I.

Redacción y Administración S. Juan 28.

NÚMERO 3.

INSISTIMOS

Parece ser que, hoy día, todos tenemos que comer de alguna parte y que es el más raro de los fenómenos el haber bajo la bóveda celeste alguien que tenga la osadía de ser nada menos que imparcial, pues no sabemos con qué fines, muchas desocupadas personas aficionadas á enderezar entuertos, han ido y van por ahí divulgando absurdos tan absurdos, pero no tan grandes como los siguientes. Ante todo: nuestras confesiones del primer número, son inciertas y estamos engañando al público porque somos el órgano de cierto partido político. ¡Cáspitina! De nuestro segundo artículo de fondo, se infiere que venimos á defender cierta candidatura. ¡Cáspita! En fin..... en los anteriores puntos suspensivos puede colocar el lector todas las cosas estupendas que quiera con tal que sean de un calibre que nos hagan exclamar de una vez: ¡Cáspitina! ¡Cáspita! ¡Cáspitona!

¿Si eh? ¿Qué nos cuentan ustedes?

¿No pretendemos poner al público al corriente de muchas cosas que los interesados se callan? Los hechos dirán. ¿Qué propósito más laudable puede tener un periódico que no engañar al público que le sostiene?

¿Venimos á defender una candidatura? Suponiendo que esto sea cierto: ¿de qué la hemos de defender, si nadie la ataca? Por otra parte: ¿de dónde y de qué se ha deducido que venimos á defender esa candidatura? ¿Porque hemos dicho que antes hay que ser patriotas que políticos? Si es por esto, es decir, si se supone que dicha candidatura satisface nuestros deseos, ¿por qué no la hemos de defender? Si se considera insuficiente la misma, ¿qué analogía se ha encontrado entre nuestro patriotismo y ella? Si no es buena, que se busque otra mejor. Más que nunca luce una colectividad en-

tera para proponer y hacer triunfar á otra que fuera más deficiente y esteril todavía.

¿Además de defensores de una candidatura, somos el órgano de un partido? Pues nó, no constituimos el órgano ni siquiera el bombo de ninguno de los llamados partidos políticos. El mejor escudo de defensa de los políticos, es un buen modo de proceder y si esto lo hacen mal no hay defensa posible y la sentencia que dicta la opinión pública, se cumple siempre aunque tenga mucha práctica y elocuencia el defensor del reo.

Agradeceremos que en lo sucesivo, no se propaguen rumores de la índole de los ya indicados, y conste que, al desearlo así no es con otro objeto sino para que no se pongan en ridículo los propagadores.

Desahoguémonos: ¡Cáspitina! ¡Cáspita! ¡Cáspitona!

Decididamente cosas del género este no se pueden tomar en serio. Y hay que tratarlas como lo que son: cosillas ligeras.

Por más que hay cosas que son ligeras y no se pueden consentir para que no se hagan pesadas. ¿Verdad?

Algo sobre la electricidad y el vapor

Sorprendente fué en la antigüedad cualquiera revolución geológica ó aérea, pero sabido es que esta sorpresa no reconocía otro fundamento que el desconocimiento del motivo que determinaba estos tan frecuentes fenómenos; en vano se obstinaba el hombre en preguntar á la naturaleza la causa de estos efectos, pues ella, no contesta, y permanece muda largo tiempo; entonces, el hombre que tenia que considerar como inasequibles sus intentados proyectos, se retiraba abrumado por el enorme peso de la confusión, no habiendo conseguido mas que el aumento de su ignorancia y, como emanación consiguiente, múltiples y variadas interpretaciones, que desbordándose á manera de riachuelo que rompe su dique, por todo el terreno intelectual, siembra la duda, que sin más abono que el que le suministra la ignorancia, germina y se transforma en plantas que creciendo lo-

zanas y hermosas, al parecer, daban como inmediato fruto la superstición.

¡Qué oscuridad! ¡Cuánta superstición producía en los hombres cualquier fenómeno, que hoy para nosotros pasan desapercibidos!

Remontándonos algo más, y sirviéndonos al efecto del auxilio que nos presta la historia veremos que un eclipse hacia retirar á los capitanes con sus legiones poco antes de comenzar sus batallas, despreciando, quizá, los momentos más oportunos para realizar sus conquistas, sucediendo lo mismo con otro cualquier fenómeno. El rayo se comprendía como manifestación de la ira de los dioses para castigar á la humanidad; y si con acelerada marcha recorremos los siglos, veremos que cualquier fenómeno producía efectos análogos.

Todo ha pasado al través de los siglos, sin que nos acordemos de las penalidades que un largo viaje nos ocasionaba, ni de las dificultades que nos ofrecían las comunicaciones, ni tampoco de los hombres que dieron luz á tanta lobreguez.

Grande, muy grande era la ignorancia que no há mucho nos agobiaba, pero grandiosa y magnífica es también la intensidad luminosa de esa antorcha que es nuestro ídolo y que llamamos civilización.

¡Cuánta dificultad! ¡Cuánto obstáculo se ha encontrado para llegar al presente estado! Tanta dificultad y tanto obstáculo fué el unido agujon que aguzó las inteligencias de los hombres á buscar nuevos medios y combinaciones con que vencer esto. Siguiendo este derrotero pudo el hombre inventar desde los útiles más sencillos hasta los más complicados, y últimamente se sirvió de las fuerzas naturales y aprovechó los innumerables frutos de la naturaleza.

El inmortal Jaime Watt vino con su máquina de vapor, aplicable á toda clase de trabajos, á resolver el problema ya empezado por De Canx, Worcester, Papin el inventor de la válvula de seguridad y otros, y finalmente lo perfeccionó con sus abundantes y hermosos detalles.

Ancho y hermoso horizonte encuentra la inteligencia humana al utilizar motor tan poderoso, y amen de él pudo satisfacer cumplidamente su inclinación natural, que no ha sido otra siempre que buscar medios con que multiplicar sus fuerzas.

El nacimiento de este poderosísimo motor no solo fué aplicable á todas las industrias, en las que se distinguieron como más importantes la imprenta y el papel, sino que aguijó á todos los ingenios á nuevas y mayores empresas; y en efecto, Cugnot, Trevithik y otros proyectan aplicarlo á la locomoción y hasta

construyen máquinas, pero todas defectuosas, y estacionándose así la dificultad no realizan sus ideales hasta 1884 en que el excelente mecánico Jorge Sthenson, hijo de un pobre fogoneero, nos lo envía la pródiga naturaleza y construye la primera locomotora.

No satisfechos los hombres intentan y realizan su aplicación á la navegación, distinguiéndose en esta empresa Miller, Taglor y Simigton con su vapor «Carlota Dundas», más todo resultó deficiente para luchar con una potencia como el mar, y gracias á Rolverto Fulton que se unió á Livinstone, construyeron en 1806 el primer buque que le llamaron «Clermon» y como obtuviera buenos resultados, quedó la invención admitida, construyéndose algunos buques en la nueva fábrica de Fulton.

Enorgullecido el hombre ante tanta victoria, pretende llevar su dominio á las regiones aéreas, principiando tal intento los hermanos Montgolfier, haciendo su primer ensayo en 1783, luego Charles y despues Gay-Lussac y otros repiten el experimento obteniendo resultados de escasa importancia.

Por este mismo periodo se comenzó á estudiar una fuerza no menos importante que el vapor; la electricidad, contribuyendo á su desarrollo, entre otros, Alejandro Volta que fundándose en lo que Galvani habia observado sobre el efecto que producía la electricidad en piernas de rana convenientemente preparadas, descubrió que esta electricidad se producía por el contacto de dos metales. Y en 1800 construyó la pila galvánica. Franclin, observando que el rayo descargaba sobre los puntos elevados inventó el para-rayos. Oersted observando la influencia de la corriente eléctrica sobre la aguja magnética fundó el electro-magnetismo, el cual dió como resultado el descubrimiento de más importancia que ha hecho la inteligencia humana; el de la telegrafía eléctrica, en el cual habia hecho importantes estudios el español Salvá que dieron por resultado la comunicacion de todos los puntos del globo.

Incalculables son las aplicaciones que esta fuerza ha recibido; como medio de comunicacion deja atrás al correo mejor organizado; el alumbrado de gas que tan esplendente y fastuoso nos parecia hace poco, se oculta avergonzado ante la plácida y asombrosa luz de la electricidad empezando á subrogar la fuerza motora del vapor, y últimamente, se hace auxiliar indispensable de la industria y tambien de la medicina.

Asombro produciría á sus primeros investigadores si pudieran contemplar su actual desarrollo.

Fuente inagotable ofrecen estos poder-

rosísimos elementos, y algo se pudiera decir respecto á otros ramos del saber humano, pero las condiciones de este trabajo no lo permiten. No olvidando á Edison con su fonógrafo ni á Peral con su submarino que tanta luz han dado en este nuevo ramo de la electricidad, terminamos admirando la Providencia y reconociendo su sábia previsión.

B. GUTIERREZ.

PICADAS INOFENSIVAS.

CANTARES ORCELITANOS

Para naranjas Valencia,
para mugeres Madrid,
y para alcaldés de punta,
el que es alcalde de aquí.

Las cuentas de los consumos
de la ciudad de Orihuela,
no son cuentas, que son cuentos
de los que cuenta mi abuela.

Corre y dile á Capdepon
que nos haga una visita,
y verá la población
que está bien arregladita.

El Seminario allá arriba
y aquí bajo muchas gentes,
que pasan la vida dando
la vuelta por los dos puentes.

Veo muchos concejales
y me río por las noches.
cuando salen retratados
en la función de fantoches.

Me pides unos cantares
y te doy media docena,
mas no debes publicarlos
porque no valen la pena.

VENENO.

Hacemos notar el siguiente suceso:

El miércoles á las 7 de la noche, hora en que transita más la gente por la calle Mayor, un conocido industrial, y para más señas Concejal de nuestro Excmo. Ayuntamiento tuvo á bien pasar con su tartana por encima de la acera, sin advertir que podía atropellar á cualquiera de los que se hallaban paseando.

Como la falta ha sido cometida por uno de los padres de la patria, el correctivo que se le impondrá, será el mismo que el que se le impuso al hijo de cierto alcalde de un pueblo de este Reino, que disparó un cohete, en ocasión de que una procesion salía de la Iglesia; cuyo correctivo fué, que el alguacil al oír el disparo, se personó en el punto y preguntó: ¿Qui ha tirat eixe cohet?—El fill del alcalde.—Pues seguixea avant la prosesó A los pocos minutos dispararon otro, y el diligente alguacil acudió también al sitio y preguntó:—¿Qui ha tirat eixe atre cohet?—El fill del tío Pere.—Alto pues la prosesó, y á la presór el fill del tío Pere.

El que manda, manda, y cartuchera al cañon.

«La Prensa» llama al Sr. Sagasta comisionista de la Fusion.

Otro viajante por el estilo conocemos nosotros, y nó de la Fusion, que lo hizo, cuando probó *hacerlo*, tan mal, que á fuerza de silbas y otras cosas pagadas, tuvo que abandonar sus proyectos de propaganda política cuando más entusiasmo producía en las masas.

Problema.

Proponemos la resolución del siguiente, que demuestra de pasada, los numerosos fusionistas que hay por aquende.

Determinar que, en verano y por las noches, hay cinco varas de acera en la calle del Vallet que no estén ocupadas por personajes fundidos, y al mismo tiempo, que por donde hay una tahona en dicha calle, puede transitar una señora sin necesidad de bajar al arroyo ni de saltar por encima de tales señores.

La solución se agradecerá ó gratificará al que la presente en esta redacción.

Pasando revista á varios periódicos atrasados, tropezamos dias atrás con la famosa cuestión en que, por el matute, estaba enredado *Pepe el huevero*.

Risa nos causó la lectura de aquellos sendos articulazos, demostraciones, en la prensa madrileña, de la gravedad de tal enredo.

¿Que por qué nos reiamos?

Pues es muy sencillo. Porque nosotros estamos muy tranquilos teniendo otros *Lopez* por el estilo. Nada más que por eso.

Ayer mañana fué hallado muerto en una cueva, en la que solía pasar las noches, el desgraciado demente Manuel Llopis Sarabia, entendido por *Baoro*, siendo su cadáver trasladado inmediatamente al Hospital donde esta mañana se le ha hecho la autopsia.

Incalificables en verdad son los abusos que cierto colega ha denunciado al público, declarando las enormes arbitrariedades que el sargento de municipales comete, pero ninguno tan repugnante á nuestro buen sentido como el que constituye una paliza que dicho abusador funcionario propinó á inofensivo loco. Actos de salvajismo conocemos, pero á juzgar por las fatales consecuencias que de público se cree que el que nos ocupa ha tenido, no conocemos un atropello más irracional ni una manera más propia de deshorrar un uniforme.

Desearíamos que el primer párrafo de este suelto no tuviera relación con el segundo. Si es así, que le sirva al por todos acusado, de escarmiento lo que como consecuencia lógica de su falta, deduce la generalidad.

Convendría, señor Alcalde, que se tomaran más medidas relacionadas con la salud pública. Con que se tomara una medida nada más, ya se tomarian más precauciones que ahora.

No todo ha de ser lucir el bastón.

En ocasiones, hay más necesidad de hombre, que de vara.

De «La Prensa»:

«Por conducto del Excmo. Sr. Conde de Velle, ha recibido nuestro respetable amigo el Sr. D. Manuel Pastor los nombramientos de empleado en las Salinas de Torreveja y de Cartero de Callosa de Segura á favor de D. Antonio Onteniente y García y D. Antonio Pina Grau respectivamente.»

También sabemos que para personas de esta población tiene recibidos, el Sr. Pastor, otros nombramientos.

Si de esto, noticia tuviera D. Carlos, no hay necesidad de decir que rebotaría de placer; pero estamos en lo seguro al decir que al partido conservador no le debe suceder lo mismo.

*Aprender flores de mí
Lo que vá de ayer á hoy.*

**

Ayer maravilla fuí.

Cuando mandaban los carniceros:

—Ese pescado al río.

—Pero.....

—No hay pero que valga; no se vende ninguna carne y eso no nos conviene.

—Conviene al público.

—¡A la cárcel!

—¿Tenemos que perder este pescado estando bueno?

—No hay más remedio.

Telón rápido y final del primer acto.

**

Hoy sombra de mí no soy.

Cuando ya no son carniceros los que mandan:

—No permita usted que se venda ese pescado si no quiere que nos dé á todos el cólera.

—Bah ¡qué lástima!

—Esa venta puede ocasionar perjuicios á la población y esa no es manera de....

—Mejor, así no se venderá carne, y á su tiempo, la volveremos á arrendar nosotros por bajo precio.

—¿Y no comeremos entonces pescado, aunque esté bueno?

—Será lo más probable.

Rápido telón y fin de la obra.

Han de saber nuestros lectores que entre el periódico «La Prensa» y nosotros, existía un punto por aclarar, á saber: averiguar si el partido que hace funcionar al citado órgano había fallado ó *fallado*, es decir, si había tomado algunas determinaciones una famosa Comisión al hacer cierta peregrinación, ó había fallado.

Y sepan también los que nos lean que decimos *existía* porque en una confesion del mencionado instrumento, en la que se refería á ciertos músicos, dijo lo siguiente: «Ha fallado y decretado»; con lo que termino nuestra cuestioncita.

Y la prueba de que sucedió esto está al canto.

Dicen que el que calla otorga.

Y «La Prensa» ha mudado de táctica.

**

Pero ¡de qué manera!

Vease la clase.

«Quien dice que arrojaron á la calle el contenido de un barreño con agua debe, antes de censurar los agenos escritos, corregir los propios.»

«Entiéndalo EL ALACRAN»

Desearíamos que nos hiciera más patente, el ilustrado semanario, el pretendido disparate nuestro. Otros tendremos mayores, pero lo que es ese.... En fin, que se nos demuestre lo que creemos por demostrar.

¡Tate! ¿Si también arrojarían á la vía pública el consabido barreño, y nosotros no lo supimos?

¡Caracollitos! ¿Tendrá que ser, á la fuerza, agua el contenido de un barreño?

Y apropósito: ¿Qué escritos de «La Prensa» hemos censurado?

¿Consiste nuestra censura en haber puesto con letra bastardilla y con una interrogación á continuación una palabra?

¡Cosas de los cajistas!

¡Erratas que todos tenemos

ACTUALIDADES

El cambio de estación trae trastornado el cerebro de todas las mamás con hijas en estado de merecer, y si al menos se les trastornara á ellas solas, pase; pero parece se han propuesto trastornárselo al infeliz que cojen por su cuenta.

Y no me dígan Vdes. que es exageración, porque no lo es. ¿Vdes. no han tenido ocasión de visitar en esta época del año á ninguna señora con hijas casaderas? ¡No! Pues no saben Vdes. lo que es bueno; les cojen á Vdes. por su cuenta y les ponen á Vdes. una cabeza en disposición de dar con ella en Leganés y sinó cuéntemelo Vdes. á mí que tuve la desgracia de visitar á D.^a Pánfila, señora entrada en los 58 y que está muy frescachona gracias al sebo de carnero muerto en viernes con que se embadurna la cara todas las noches al tiempo de acostarse, y viuda de un segundo Teniente de Carabineros del Reino, que se afilaba los bigotes con jabon de lechuga y se limpiaba las uñas los dias de gala.

Pues bien, esta doña Pánfila tiene tres hijas, lo que les digo á Vdes. por si no lo sabian, y son muy aseaditas y como es natural con el cambio de estación tienen que desterrar los *percales* y sustituirlos con las *lanas*, y esto ha trastornado la cabeza de la pobre señora que me proporcionó en mi visita una jaqueca mayúscula,

—Supóngase usted, me decía doña Pánfila, que mis niñas aquí donde usted las vé, son muy elegantitas, no crea usted que van siempre lo mismo que ahora por dentro de casa, no señor, ¡cómo es posible! entonces si que se reirían las de Longanicilla, que son unas

SUELTOS Y ATADOS

curtilonas que llevan el mismo traje para casa y para paseo, ¡aun ahora le tienen envidia á mis niñas! sobre todo á Sisenandita, y todo ¿por qué? por un vestido, ¡pásmese usted! Pero eso se comprende, las pobres han venido muy á menos desde que quebró el marido que tenía una Sucursal de chorizos extremeños. Yo por este lado toda la vida he estado libre.

—Por el de los chorizos?—pregunté algo sorprendido.

—Cá, no señor, por lo de las quiebras, como mi marido era militar... ¡ay qué tiempos aquellos! Entonces había más gusto que ahora para vestir. Mire usted, un día se presentó mi Restitutita en el paseo con un vestido, fondo amarillo con ampliaciones azul celeste y estrellitas verde muzgo que parecían llovidas del cielo, y que llamaron la atención, ¡como que sacó novio! Un chico estudiante de Veterinaria, pero mi difunto no lo quiso porque tenía una berruga en la punta de la nariz, que se la curaba con unguento de canutillo y se le pegaban las moscas.

¡Pues qué diré á usted del que le salió á mi Teodora en Albaterra! Este sí que era un muchacho arrogante y listo, como que sabía las matemáticas al dedillo, él era el que se entendía con el asistente, un bruto que no se podía entender con las cuentas del mercado, y un día porque el asistente le desmintió en una suma del importe de unas patatas, le dió un calenturón que terminó con su existencia, y no crea usted que murió por falta de cuidados, pues mi Teodora le hizo tomar una botella de hígado de *bacalado* que había en casa desde la enfermedad de su papá.

Cuando llegó á este punto me convencí de que á aquella señora no había modo de pararle la lengua más que despidiéndome, pero al comprender mi idea, no me dejó marchar sin que antes me despidiese de los tres retoños de su corazón que á una voz de doña Pánfila volvieron á aparecer en la sala, vestidas con unas batas encarnadas, que produjeron un efecto terrible con aquellas caras delgaduchas y linfáticas.

Una vez en la calle no me resta más que desear á mis pacientísimos lectores no les coja por su cuenta una doña Pánfila y darles las gracias por la benevolencia en leer paparrucha tan grande como la de

CLOTALFO.

Continúan dando, á D. Isidoro Narbon, sus *Fantoches españoles*, tanta honra como provecho. Tres representaciones consecutivas de la bonita comedia de magia «La herencia del diablo» y la segunda representación de la también comedia «La conquista de Argel» han sido las funciones con que los sorprendentes actores inanimados á que nos referimos, nos han dado, en la pasada semana, muestras de grandes dotes como artistas de carton. Los fantoches se presentan á escena muy bien caracterizados, y las obras, con el aparato que su argumento requiere. En suma: merece verse los *Fantoches* por ser lo más notable que en su género se ha presentado en esta localidad.

Para hoy se anuncia «La guerra franco prusiana» de la que tenemos muy buenas noticias.

El jueves se pondrá en escena «Barba azul, Barba roja y Barba gris» y el domingo «Las aventuras de Tembleque» y «El Trípoli».

Se asegura en Elche que en lo que queda de mes, y lo más tardar á fines de Noviembre tendrán en dicha población luz eléctrica para el servicio del público.

¿Que nos cuenta á nosotros Mr. Abouillard?

El señor Perál ha declarado que es inservible el material del actual buque submarino para construir otro.

Por acuerdo de la Comisión provincial se ha liquidado con las oficinas de Hacienda los intereses que han derogado tres láminas que existen en la Depositaria á favor de los hospitales de Alicante y de esta población.

Por el correo hemos recibido una carta con la que se nos adjunta un trabajo que por su indole no podemos publicar.

Respecto á lo que se nos pregunta, en la misma, sobre las condiciones que han de cumplir los trabajos que insertemos, solo podemos decir que los admitimos todos, aunque se refuten unos á otros y siempre que salgan responsables los autores, de las consecuencias que puedan originar.

El domingo próximo pasado, se trasladó procesionalmente, la sagrada efigie de N. P. Jesús, de la iglesia parroquial de Sta. Justa, á la capilla, que en el convento de San Francisco, tiene dicha imagen.

Han comenzado á circular en varias provincias y en gran cantidad, monedas falsas de diez reales, con los bustos de Carlos III, Carlos IV y Fernando VII, resellados, que se diferencian de las buenas en un menor peso, color mucho más blanquecino, y sobre todo en el can-

to ó cordoncillo, pues este está hecho á lima y nó á troquel, lo cual es facil de distinguir.

También hay en circulación gran número de pesetas falsas de las llamadas isabelinas, del año 48, que también tienen más blanquecino el color y el busto bastante imperfecto.

Grande alarma tenemos en estos días por las noticias desagradables que por varios conductos se han recibido, notificándonos la cercana estancia de la epidemia cólica. Parece que, como casi siempre, el miedo es el que hace que sea más el ruido que las nueces y que las defunciones que se han atribuido al cólera, han sido ocasionadas por enfermedades comunes.

Dice un periódico portugués.

«Theotonio Lopes, anciano de ochenta años, era un hombre económico hasta la exageración, residente en Lisboa.

Cuando hace poco los delegados de salud pública hacían visitas sanitarias á algunas tabernas de la capital, encontraron en el cuarto que habitaba Lopes un jergon, donde él dormía, en tan miserable estado que decidieron quemarlo, como así lo hicieron inmediatamente.

Lopes no estaba en el establecimiento; cuando volvió contaronle el caso y empezó á dar grandes gritos de lamento.

Salió á la calle y corrió como un loco con dirección hacia donde había partido el carro que conducía su jergon, pero llegó tarde, éste había sido ya quemado.

El colchon, según confesión de Lopes, contenía de cinco á seis mil duros en billetes, producto de las economías de toda su vida.

El pobre viejo no pudo resistir esta desgracia y ha muerto hace pocos días.»

Ayer lunes se empezaron á expedir por los diversos negociados de la Universidad central las papeletas de examen para los alumnos comprendidos en la real orden de 6 de Septiembre próximo pasado, que concede exámenes especiales de una ó dos asignaturas para terminar el bachillerato, licenciatura y doctorado.

DE ANTAÑO Y HOGAÑO

ESCRITORES CONTEMPORANEOS

RELACION DE SUS NOMBRRES Y OTRAS DIFERENTES COSAS

Escritores de Mapa.—Villanueva, Murcia, Albacete, Molina, Palencia, Inza, Segovia, Alcalá, Villalba.

Escritores españoles.—Castellano, Navarro, Vizcaino Aragonés, España, Valenciano, Castilla.

Escritor francés.—Breton.

Escritores de oficio.—Pastor, Escudero, Pescador, Alcalde, Mesonero.

Escritor de buena vista.—Ojo.

Escritor defectuoso.—Mellado.

Escritores femeninos.—Concha, Catalina.

Escritores temibles.—Malo, Mata, Guerra, Guerrero, Lobo, Leon de la Vega, Sanson.

Escritores sin consonante.—Hartzembusch, Llofriu, Liern.

Escritor de eglogas.—Pastor-Fido.

Escritor de mérito.—Bueno.

Escritores de color.—Rubio, Moreno, Blanco, Pardo.

Escritor pequeño.—Chico.

Escritor de cuero.—Correa.

Escritor de poco pelo.—Calvo.

Escritor de baja temperatura.—Frias.

Escritores bajados del cielo.—Angelon, San Martin, Santa Ana, San Javier, San Juan, Santa Coloma, San Roman.

Escritores de capacidad.—Botellas, Cubas.

Escritor cortante.—La Hoz.

Escritor víctima.—Hurtado.

Escritor bien visto.—Caballero.

Escritor de constitucion débil.—Delgado.

Escritores frutales.—Peral, Perogordo, Naranjo, Almendro.

Escritores incalificables.—Perillan, Barragán.

Escritor de sacristía.—Vinageras.

Escritor facil de coger.—Asas.

Escritores campestres.—Vega, Cuesta, Campillo, Llano, Montes, Campos, Valladares, Flores, Picon, Flores y Arenas, Valle, Espino, Chaparro.

Escritores marítimos y fluviales.—Rada, Rios, Barco, Arroyo, Ribera.

Escritores bien acomodados.—Rico, Plata.

Escritores arquitectónicos.—Palacios, Castillo, Arco, Casas, Tejados, Puente, Puerta.

Escritor de planta baja.—Cuevas.

Escritor de preferencia.—Sala.

Escritor comestible.—Picatoste.

Escritor de adorno.—Marco.

Escritores corrientes.—La Fuente, Caño.

Escritores felices.—Calzado, Amador, Coronado.

Escritores zoólogos.—Zorrilla, Gato, Avelilla.

Escritor matutino.—Alba.

José Martínez y Fijón.

Para más detalles:

ESQUELAS SECRETAS

A. E. I. O. U. Murcia.—Son ustedes muy amigos de meterse en camisa de once varas. Cualquiera diría que sois *primas* de vuestro primo. Temores infundados. Os conozco *bacalados*, aunque habeis venido disfrazados. El del perro.

Gacheta.—Nos parece que ya hemos leído eso con otra firma.

X.—Esas cosas así se firman, y se piensa un poquito antes de hacerlas.

D. E. G. Madrid.—Queda hecha la suscripción.

Un desocupado.—Se publicará en el número próximo.

Imp. de Luis Zerón, Hostales.

SECCION DE ANUNCIOS.

EL ALACRAN

SEMANARIO IMPARCIAL

DE LITERATURA É INTERESES MATERIALES.

Se publica los Martes.

Se admiten anuncios á precios convencionales. Pagos adelantados.

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Toda la correspondencia á la Redaccion y Administracion, San Juan 28.

LA ALICANTINA

FABRICA DE YESO Y CAL

Prologacion calle de Valencia.

ALICANTE.

PRECIOS EN FABRICA.

Yeso comun, 10 pesetas metro cúbico.

Id. blanco 1.ª 20 id. id.

Id. id. 2.ª 15 id. id.

Cal común, 9 pesetas metro cúbico.

INTERESANTE

Se confeccionan con esmero, prontitud y economia, entre otros géneros, calcetines y medias de todos tamaños, refajos, cubre-piés de cama, boinas para niños, flecos, etc etc.

Para más detalles:

Calderon de la Barea núm. 20.

PENALVA HERMANOS PAQUETERIA, QUINCALLA, FERRETERIA Y VARIOS GÉNEROS

DEPÓSITO DE CRISTALES PLANOS

Representación exclusiva en este partido judicial de la fábrica de cartuchos de los señores Eley Brothers de Loudres, primera en Europa; de la fábrica de capsulas y efectos de de caza de Jesús Aramburu de Getafe; y de de tacos de fieltro de B. Albert de Valence (Francia.) Cobro de la letra en todo el partido, y se remite nota de precios, datos é informes comerciales á quien los solicite.

12-Hostales-12, ORIHUELA.

GUANOS

legítimos del Perú y artificiales. Se venden en los almacenes de don Manuel Pacheco Vassallo, Castaños 32, Alicante.

NO LEER

Garrofas mollares á 1.50 ptas. arroba.

PLAZA DE LA CONSTITUCION NUM. 4.

ESTABLECIMIENTO

TIPOGRAFICO

DE LUIS ZERON Y GARCIA

CALLE DE HOSTALES.

En este acreditado establecimiento se hacen toda clase de trabajos con prontitud, elegancia y baratura, como son; libros talonarios, estados, circulares, membretes, facturas, tarjetas de visita, id. de enlace, documentacion de ayuntamientos, de consumos y oficinas particulares, reglamentos de sociedades, folletos, periódicos, esquelas de defuncion, programas, carteles, recibos, prospectos y todo lo concerniente al ramo de imprenta.